



Pflegedienst erreicht sehr gutes Ergebnis

Mit der Note 1,0 wurde der mobile Pflegedienst Bethel-Bad Oeynhausen erneut vom Medizinischen Dienst bewertet. Sowohl das positive Feedback der Kunden als auch die ausgezeichnete Arbeit der Mitarbeiter würden sich in diesem Ergebnis widerspiegeln, heißt es in der Begründung. »Wir sind mehr als zufrieden mit diesem Ergebnis und freuen uns, dass wir damit klar über

dem Landesdurchschnitt liegen«, berichtet Geschäftsführerin und Pflegedienstleitung Ilka Gottschalk. Bei der jährlichen Prüfung werden Pflegestandards wie pflegerische Leistungen, Dienstleistung und Organisation oder ärztlich verordnete pflegerische Leistungen überprüft. Die Ergebnisse werden ins Internet gestellt und sind für jeden Interessenten einzusehen.